

Sheinbaum pide seguir la lucha anticorrupción y contra privilegios

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, se comprometió a formalizar este mes la regularización de 21 asentamientos en Tlalpan donde, desde 2010, se autorizó el uso del cambio de suelo, sin que los trámites hayan concluido.

Durante su gira con motivo del cuarto Informe de Gobierno, también anunció la llegada de nuevas unidades de la Red de Transporte de Pasajeros que atenderán las rutas de los pueblos de esta demarcación y Magdalena Contreras.

Antes, visitó la alcaldía Coyoacán, donde anticipó que se van a integrar comisiones de seguridad ciudadana en la capital para reducir aún más los índices delictivos.

Ahí, destacó, hubo una reducción muy significativa de los ilícitos de alto impacto gracias a la colaboración entre las instituciones y la ciudadanía. “El peor momento de Coyoacán fue octubre de 2018, cuando se cometían 210 delitos al día, o por lo menos esos se denunciaban; ahora en septiembre de 2022, en promedio, estamos en 87 de alto impacto al día”, expuso.

La jefa de Gobierno estuvo acompañada del alcalde, Giovani Gutiérrez, quien recibió silbidos y abucheos de un grupo de vecinos, lo que motivó la intervención de la mandataria, quien pidió respeto para el funcionario, con quien, agregó, ha habido una relación institucional.

En ambas actividades fue recibida con vítores, aplausos y gritos de “¡presidenta!”, al tiempo que

saludaba y se tomaba fotos con los asistentes a lo largo de los pasillos contenidos por vallas metálicas que conducían a los templete.

En Tlalpan, a las muestras de apoyo se sumó la de autoridades municipales y líderes sociales de Tabasco, quienes portaban pancartas con la leyenda “Es Claudia”.

Pidió a todos continuar trabajando, porque la única manera de seguir los pasos del presidente Andrés Manuel López Obrador, dijo, es que no haya corrupción, privilegios y alcancen los recursos públicos para destinarlos al pueblo. “¿O a poco quieren que regresen la corrupción y los privilegios?”, inquirió.





► En el contexto de la gira por su cuarto Informe de Gobierno, la mandataria visitó las alcaldías Tlalpan y Coyoacán. Foto *La Jornada*

